
会 議 名

伊藤　市議 高橋　委員長 増田・末永・村上

石川　県議 鈴木

秋葉 衆議院議員 大和田　副委員長 下山・川下・熊谷

中野　正志 佐藤（武）副委員長 佐藤・片桐

宮城野区まち課　佐藤 鈴木　副委員長 片桐・鈴木(隆）・鈴木（均）

蒲生駐在　鈴木 【敬称略】

報告事項 会議レジメ
協議事項

1） 下山　実行委員（司会）

2） 高橋委員長の挨拶
・ＮＨＫの「おはよう日本」に日和山など復興に向けた話題が放送された（8/3）

3） 報告事項
①各町内会から報告
・7月31日に町内会主催の焼肉パーティを行い（70人位参加） 増田
情報交換など楽しい時間を過ごせた。 和田町内会
・西原町内会は、第４回の会議を行った（集団移転、仮設住宅など）
・鶴巻公園の仮設住宅は、主に西原町内会の町民が多いので「下山さんが自治会長」
に選ばれる。 川下
・蒲生町内会は８月２７日に町内会会議を開催して復興に向けた新たな役員
を選出する。 鈴木
・６号公園の自治会長には、蒲生町内会の佐藤修一さんが選出される。 鈴木
・港区町内会は、現住所の再確認中 佐藤（武）
・高砂１丁目公園は、佐藤政信さんが自治会長になる。 佐藤（政）

4） 民間賃貸住宅に住まいの方に仙台市から健康状態などの訪問調査があった。
（これからも、老人のみで住んでいる家族は特に必要） 村上

5） 協議事項
①集団移転先（仙台港背後地）の陳情 全員
・仙台市が出している案（荒井、田子）では土地面積が狭すぎる。
・中野小学校の再建を考慮した場所には、背後地中央公園付近が最適
※　各町内から２名選出し、石川県議、伊藤市議の１０名で宮城県（村井知事）
仙台市（奥山市長）へ８月１０日、陳情に行く（アポは取ってある）

6） 鈴木駐在より 鈴木
・仮の駐在建設が予算の都合から、出来ないと上司より打診された。
・中野地区には、まだまだ、行方不明者がいる。

7） その他 高橋
・お盆のため、第３日曜日の会議は行わない。 次回：9/4（日）午後4：00

高砂市民センター　2Ｆ会議室

　議　事　録

中野小学校区復興対策委員会（４回）

日
時

平成23年8月7日（日）16：00～
場
 
所

宮城野体育館　２階会議室
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